

Hallo ich heisse Dario, bin 19 Jahre alt und befinde mich im dritten Lehrjahr. Im Jahr 2017 begann ich meine Ausbildung zum Logistiker EFZ in der Firma Elcase in Marthalen.

Dabei genieße ich vor allem die Verantwortung die ich übernehmen darf, so wie die Abwechslung, welche meine Ausbildung bietet. Das Team war stets sehr angenehm und ich habe mich sofort willkommen gefühlt.

In meiner Ausbildung durfte ich in verschiedene Bereiche des Unternehmens einen Blick werfen.

Als Logistiker EFZ lernt man umfassend ein Lager zu bewirtschaften. Dazu gehören verschieden Bereiche vom Waren Ein- bis Ausgang. Man muss genau und konzentriert arbeiten können, um den Überblick zu behalten. Es handelt sich um eine dreijährige Ausbildung, die zu einem eidgenössischen Fähigkeitszeugnis führt.

Während der Ausbildung werden verschiedene Lernorte besucht. Darunter Lehrbetrieb, Berufsfachschule und Überbetriebliche Kurse.